

Eichhörnchen

Im September und Oktober dreht sich in der Wolkengruppe alles um das Thema „Eichhörnchen“. Überall auf dem Spielplatz, in den Bäumen und Sträuchern sehen wir die kleinen quirligen Eichhörnchen flitzen und springen und können sie bei der Futtersuche beobachten. Aber warum sammeln sie jetzt so viele Nüsse, Eichel, Samen und vieles mehr?

Das möchten wir herausfinden und schauen uns gemeinsam Bücher zum Thema an. Hier lernen wir viel über ihr Leben. Die Eichhörnchen fressen gerne Nüsse, Samen, Kiefernzapfen, Beeren und trinken aus Pfützen und Bächen. Im

Winter halten sie bei großer Kälte Winterruhe und suchen ansonsten ihre versteckten Vorräte. Das „Nest“ eines Eichhörnchens nennt man Kobel.

An den Fenstern unserer Gruppe entsteht eine große Eiche mit vielen gebastelten Eichhörnchen und bunten Blättern.

Wir lesen Entspannungsgeschichten vom Eichhörnchen, machen Massagen und wandeln im Sitzkreis unsere Lieblingsspiele um. So wurde aus dem „Steinkönig“ der „Eichhörnchenkönig“ ...welches Eichhörnchen hält die längste Winterruhe? Und aus „Bello, Bello, dein Knochen ist weg“ wurde „Eichhörnchen, Eichhörnchen, deine Nuss ist weg.“

Zum Abschluss unseres Projektes wünschen sich die Kinder eine tolle Eichhörnchen-Party mit vielen Überraschungen.



Im Oktober hat uns eine Woche lang, Evelyn W. als Praktikantin unterstützt. Zusammen mit den Kindern hat sie ein wunderschönes Eichhörnchen gestaltet.

